

[Quimper - mercredi 01 octobre 2008](#)

Avec Remscheid, une Europe amicale en marche Quimper



Le premier adjoint Piero Rainero, entouré d'élus, d'Andrée Vergos et de Mme Bargain du jumelage, a accueilli la délégation de Remscheid, conduite par l'élue Monika Hein et Jean-Georges Rühl

Un groupe de 55 Allemands de notre jumelle Remscheid visite actuellement la Cornouaille. Un voyage retour entré dans la tradition puisque ce jumelage est une longue histoire d'amitié : 37 ans déjà et seize ans de travail en commun pour les deux présidents de jumelage, Jean-Georges Rühl, et la quimpéroise Andrée Vergos. Séjours sportifs, culturels, linguistiques, scolaires... Des centaines d'habitants des deux villes ont appris à se connaître au point que les élus des deux villes sont unanimes comme l'a déclaré Monika Hein, première adjointe « **Remscheid-Quimper, ça marche ! Et nous partageons une certaine idée de l'Europe, celle de faire connaissance l'un l'autre et de se comprendre** ». Les échanges se développent, il y a peu ce sont les deux bridges clubs qui se rencontrent, mais déjà un autre groupe se prépare pour le marché de Noël.

En attendant, du 15 au 28 octobre, trois films récents sous-titrés seront projetés au Chapeau Rouge en collaboration avec Gros Plan.

Ouest-France – mercredi 1^{er} octobre 2008